EL COLOR DE MI CRISTAL



--¡Venga! ¡Los billetes de autobús que tenga!

Mundo laboral en la provincia

Doscientos trabajadores de una empresa química, afectados por el cierre

La firma ha suspendido pagos

La suspensión de pagos decla-rada en Texcolor Castelló, S. A., empresa que presentá un pasivo de 174 millones y un activo de 445, ha causado un considerable impacto en Sabadelí.

Según ha informedo a la agencia Euro-pa Press la dirección de esta empresa química —dedicada a tintes—, la sus-pensión ha venido condicionada, sobre todo, por la recesión del mercado, las dificultades de financiación y las presio-nes político-sociales.

nes político-sociales.

El señor Castelló —según declaró el mismo horas antes de presentar la suspensión de pagos — ha dimitido de sus cargos de vicepresidente de la Cámara Oficial de Industria y Comercio de Sabadell y de la Mutua Sebadellens de Seguros, con el lín de no implicar, ni directa ni indirectamente, a estas Instituciones en el problema particular de su empresa.

Texcolor Castelló, S. A., inició sus ac-tividades en 1952 y cuenta con una plan-tilla de 250 trabajadores. Hace afgunes meses cellebró una reunión con lós em-pleados a fin de considerar la posibili-dad de efectuar una regulación de en-pleo, pero solo 16 de ellos votaron afir-mativamente la medida.

mativamente la medida.

Una última Información de nuestro corresponsal en Sabadell, Josep Gispert, schala que, pose a la suspensión de pagos presentada por esta empresa, los trabajadores de la misma han acordado continuar con su labor habitual, con el fin de colaborar est con la empresa para nitentar, conjuntamente, tratar del estado de la suspensión de pagos, así como de la crisis que aqueja en la actualidad a todo el sector textil, en

Hoy, mitin de la C.N.T. en el Palacio Municipal de los Deportes

La Federación Local de Sindicatos de la C.N.T. ha convocado para esta maña-na, a las once, un mitin que tendrá efec-to en el Palacio Municipal de Deportes, en Motjulof. En el mismo se expondrán las, alternativas de esta centrel sindical, con referencia a la convocatoria de las elecciones sindicales y al Pacto de la Monclos.

Tras la presentación del acto por el escretario de la Federación Local de la CN.T. intervendrán, sucesivamente, una affiliada al Sindicato del Metal y afiliados a los Sindicatos de la Construcción. Enseñanza, Sanidad y Oficinas, y Deseñanza, Sanidad y Oficinas, y Deservendrán de la Construcción.

El conflicto de las gasolineras en vías de solución

Todas las gasolineras de la provincia, ya han hecho efectiva la paga extraordinaria de 45.000 pesetas, tal como as pactó el pasado mes de noviembre ý según informa la C.N.T., central mayoritaria del ramo.

Por otra parte se reunió la comisión paritaria para tratar del abono de los atrasos en las empresas que aún no lo habian hecho. En este sentido las re

presentaciones social y económica con-vinteron en que se abonarían 5.000 pe-setas este mes, 5.000 el mes de enero y el resto en el mes de febrero.

Convenio de SEAT: La empresa ofrece mil millones más

En la tarde de ayer continuaron las deilberaciones del convenio colectivo de la «Seat». La reunión «según fuentes de la parte económica» estuvo prácticamente dedicada al tema económico, concretando y mejorando la empresa su oferta inicial (3.367 millones) con una revisión garantizado para el segundo semestre del año próximo de mil millones de pesgtas a repartir igualitariamente. litariaments.

Según esto, los aumentos que percibirán los trabajadores se productrán en dos escalones: 1,º de enero y 1.º de julio. En el primero, y para el especialista -B. (más de 12.000 trabajadores, el grupo más numeroso de la plantilla y, por lo general, el de nivel económico Inferior) se ofrece un aumento al quido mensual de 7.412 pesetas. distribuldas entre los diversos conceptos En el segundo, se incrementarian en toras 4.027 pesetas mensuales, igualitariamente, y sólo en sueldo y plus convenio.

La oferta de la emprésa supone, en el acumulado de enero y julio, un aumento diquido de 9.000 pesetas mensuales en el sueldo del especalista. En valores brutos, los niveles de julio representari un total anual de 739.407 po-

Festividad de la Virgen de Guadalupe

Actos conmemorativos de la colonia mexicana en Barcelona

La colonia mexicana y los universita-rios mexicanos en Barcelona, con moti-vo de la festividad de la Virgen de Guadaluns, celebran una serie de actos con memorativos en nuestra ciudad.

Para mañana, viennes, día 9, se anun cia, en el salón de actos del «Instituto Catalán de Cultura Hispánica» (Buenos Aires, 21, 8. planta), a las 20 horas, la disertación del doctor Juan José López, del Instituto de Investigaciones Pesque ras, «Viaje a México», visión turística de la cultura azteca y maya. El domingo a las 23 horas se celebrará una velada y el día 12, lunes, a las 11.30 horas de la mañana, se celebrará una misa en el santuario hispanoamericano de Nuestra Se-ñora del Sagrado Corazón (Rosellón, 175), a cargo de reverendo Joaquín Julià Masriera, a la que seguirá un vino de honor en el Instituto de Cultura His

COMPRO LIBROS

LIBRERIA EPOCA PLAZA SAN JAME, 6 TEL 3 PASO A DOMICILIO

El lavavajillas sigue perfeccionándose

Para demostráselo Balay ha preparado un interesante publimeportaje que Ud. podrá ver mañana día 9, a las 14.30, por televisión. En él se muestra un lava-vajllas Balay en acción.

El l'avavejillas, precisamente por ser el último electrodoméstico incorporar a la vida doméstica, desplerta todavía en el ama de casa un cierto recelo. El ha pasado con la automática, con las freidoras eléctricas, con todo. Pero todo se han convertido en un electrodoméstico tan común que incluso pasa debape cibido en la mayoría de los hogares.

En cambio, el lavavajillas está pasando ehora esta especie de prueba. Y el a de casa es cada vez más consciente de que tiene que pedir más y mejores cosas a su lavavajillas.

Por eso, una de las empresas fabrioantes de electrodomésticos más preocu-la por el desarrollo de nuevos productos, Balay, ha estedo haciendo grupos trabejo en los que las amas de casa han planteado sus dudas o lo necesario a un lavavajillas ideal.

Basándose en estas observaciones, Balay lanza al mercado sus nuevos lava-vajillas. Nuevos en todo.

vajinas, Nuevos en todo.

Si las amas de casa plantearon sus dudas sobre la eficacia del lavavajillas. Baley ha resuelto todas dotándolos de agua muy caliente que entra en la camara de lavado a diferentes presiones. Mayor, en la zona inferior donde se encuentran las piezas de vajilla más sucias. Menor, hacia el centro donde están las más delicadas. Y con un aclarado continuo procedente de la zona superior.

Otra cuestión planteada fue la capacidad. A esto Balay ha contestado empliando la cámara de lavado y diseñando nuevamente las cestas para darles mayor cepacidad. Así, la superior tiene dos posiciones, con lo cual admito platos de hasta 20 om. de diámetro. Este nuevo diseño, además, está pensado para que los platos, vasos, tazas, etc., no rocen entre sí, admitiendo perfectamente heta 120 piezas de vajilla más servicio de mesa.

Pero, los nuevos Balay no acaban aqui. Siguen respondiendo a preguntas. A la seguridad, con un doble sistema de cierre. A la estática, con un nuevo panel de mandos, y con la posibilidad de ser colocados hajo la tapa superior de los muebles de cocina. A la comocidad, con indicador de nivel de abrillantador y con nomitor de fases de lavado que permite saber en cada momento qué está haciendo el aparato.

Aunque lo más importante es saber que con los nuevos Balay, se evita e de casa la enclosa tarea de fregar, porque estos lavavajillas son enérgicos y enérgicos y dejan brillante hasta la cazuela más grasienta. — R.

¡Auténtica cocina vasca en Barcelona!



KOKOTXAS

■ BACALAG AL PIL-PIL

■ BACALAG A LA VIZCAINA

■ PIMIENTOS RELLENOS

■ CHULETAS DE CABRITO

CHIPIRONES EN SU TINTA

c/. Carbonell. 5 - Barcelona-3 (junto Paseo Nacional y Plaza Palacio)

ESPECIALIDADES:

- PISTO BILBAINO
- **MARMITAKO**
- COGOTE MERLUZA
- **TRONCO MERLUZA**
- **TRONCO RAPE**
- RAPE KAI-GANE
- MOLLEJAS SALTEADAS ■ LENGUA EN SALSA
- ANGULAS **■ TXANGURRO**

Horario Servicio: Mediodía de 1 a 3,30 h.

Y noche de 9 a 11 h. Abierto cada día excepto Domingos noche y Lunes todo el día (excepto lestas).

Recomendamos reserve su mesa al teléfono. (

3199488

HIJOS DE DUNE. Frank Herbert. Número 24 de la colección ACERVO, CIENCIA-FICCION. Primero DUNE, des-pués EL MESIAS DE DUNE y shora et lan esperado final de la trilogía. Publicado racientemente en EE.UU, se ha convertido ya en uno de los mayores best-sellers. 554 págs. 525 ptas.

AGUILAR

RELAJACION COLECTIVA DEL DR. CAVCEDO, por Dr. Anadon Ventura. Ilust. 27 figuras. Describe el primer método científico occidental que se aprende e nival colectivo en verios paísas, para el desarrico de la personalidad y la preventación. Por securitar de la personalidad y la preventación. Posamita además los conceptos auténticos de la moderna SOFROLOGIA.

IISTORIA DE LA FILOSOFIA, Ildeas, Dostri-nis). Dirigida por François Châtelet. 4 fornes: La filosofia pagan. La filosofia medieval. La filosofia dei mundo moderno. La filosofia dei mundo científico a filosofia del La filosofia del mundo científico e industrial. La filosofia del paciencias sociales. El siglo XX, 850 ptas, cada tomo.

EUROPA. (Nuevo título de la Gran Colecciór Geográfica Daneel, Una inviagen viva y actual del Vieja Continente. Apasionante vieje a través de su geográfia y su cultura. Dos volúmenes, Mil páginas, Más de mi fotos, la mayoría en color. Numerosos mapas

HERDER

LABOR

COHEN. «CIENCIA NUCLEAR Y SOCIEDAD», Describe las bendiciones y los piligros de las aplicaciones de los des-cubrimientos realizados en esta rama del saber. Colecc. «Punto Omegre».

SUBLIME AMOR JUVENIL. Herman Raucher Una historia da amor inolvidable, enterne cedora y verdadera. El autor del VERAMO DEL 42 ha escrito una divertida, y al mismo tiempo trágica historia de un primer amor inspirada en un hecho real acasecido en Mis

PLANETA

VIAJE A SODOMA. Por Mercedes Salisachs 278 págs. 400 ptas. El choque entre dos mundos reflejado sobre una sensibilidad infantir con una gran penetración psicológi-ca e insuperables dotes narrativas.

POMAIRE

A ENVIADA. Da Bernard Taylor. 272 pāgs 375 ptas. Traducción da Amalia OESTREICHER y Guillermo Expósito Cubierta de Enrich. La recibieron en su casa cuando su madre la abandonió. No podlar sospechar que detris de su venida se ocul-taba un proyecto disbólico y aterrador.

• PLAZÁ JANES

JERUSALEN IDA Y VUELTA. Por Saul Bellow (Fremio Nobel 1976). Jerusalén vista por un judio no practicante de los ritos, pero que siente en au sima los problemas de su pueblo.

COLAPSO, de Paul E, Erdman, Paul-Erdman, buen conosedor del mundo de las attas tinan-las internacionales, describe la tubar para el poder y el dinero de los centros neurápioso de los intereses het otros: La Casa Blaco de cuarreles generales de la Aramco y de los uyrandes banços notemencianos. Mas de esis nesos en la lista de Best-acilero de los Estados Unidos.

SALVAT

CICLOPEDIA SALVAT DE LA FAUNA. Dr. Féix Rodriguez de la Fuente. Se describen las maravilles del mundo animal. siempre en relación con el ambiente en el que se despliega la existencia de las distintes especies. A través de miles de fotografías a color y de las explicaciones, se ha conseguido que el lector tenga la impresión de vivil en un safari apasionante y formativo.

TEDE

DESCUBRIMOS LA NATURALEZA-I. Cente nares de experimentos prácticos y cillos. El estudio de la naturaleza me la observación y la experimentaci aprendizaje científico convertido en sion. Para niños de 11-14 años.

La prevención contra los incendios, una lucha ineficaz

En un debate público se evidenció la escasez de medios, disposiciones y equipos para combatir el fuego

La nula prevención contra los incendios; la ineficacia de las actuales ordenanzas muni-cipales; la falta de un control eficaz sobre los locales públi-cos, grandes almacenes y edi-ficios singulares y una legisla-ción totalmente desfasada en ción totalmente desfasada en su mayor parte, fueron algunos de los aspectos puestos de relieve en un debate público sobre los incendios organizado por "Tecnifuego". Con presencia de expertos en la lucha de extinción de incendios; arquitectos; constructores y representación del Ayuntamiento de Barcelona y del Cuerpo de Bomberos municipal se debatió el tema de la seguridad contra el fuego. El balance no apudo ser más descorazonador: Ni estate previsión, ni se da tal prevención, ni se da tal prevención, ni, a corto plazo, hay nada que hacer para que Barcelona tenga cierta seguridad cuando se declara un in-

Partiendo del hecho cierto que Barcelona es la segunda cludad del mundo en densidad de habitantes, después de Calouta, el concejal-ponente de bomberos evidenció que «existe una total anarquía en la construcción. Los edificios singulares no retinen las condiciones necesarias, muchos de ellos, para proceder a una rápida evacuación de sus moradores, igual suede con los grandes almacemes y otros establecimientos públicos». Tras dos años de luchas, en 1974 se aprobaron las actuales ordenanzas municipales que establecen una serie de normas celificadas por los presentes al debate como eficaces. Lo que sucada es que establecen una serie de normas calificados por los presentes al debate como eficaces. Lo que sucada es que estas ordenanzas solo afectan a un diez por ciento de todos tos edique estas ordenenzas sólo afectan a un diez por clento de todos los edificios de la ciudad. Los construidos con posterioridad a la entreda en vigor de tales normas municipales. En otras paisbras, que el 90 por clento de los inmuebles que hay en Barcelona continúan presentando muy pocas posibilidades de poder combatir un incendio y mucho menos facilitar la salida de cuantos puedan encatreres o su Interestria. contrarse en su interior.

El peligro de los grandes

Pero no deben ser totalmente de-seables estas ordenanzas cuando el Colegio de Arquitectos, como puso de manifiesto uno de sus represen-tantes en el acto, las impugno. Y no precisamente para retrasar su apa-rición sino para mejorarlas, lo que puede dar una idea de cuanto aca-bamos de decir. Según el Colegio de Arquitectos, los motivos de la impugnación fueron: excesivo núme-ro de normas (impugnación que posro de normas (Impugnación que pos-teriormente fue recogida), imposibi-lidad de cumplimiento de parte de mental.

las ordenanzas que se habian ela-borado (y se puso como ejemplo que muchas veces no es posible deter-minar la bondad de un material ante un incendió); normas cuya interpre-tación puede hacerse por duplicado y, por último, se solicitó la homologa-ción de los materiales, de dificil comportamiento, cuestión ésta que aún no se ha llevado a cabo.

aún no se ha llevado a cabo.

Por si todo ello fuera poco, las ordenanzas, que entraron en vigor el uno de enero de 1975, establecian un plazo de cinco años para que los edificios construidos con anterioridad y que eran afectados por esta nueva reglamentación se pueleren al día. Este plazo, ques, finaliza el treinta y uno de diciembre de 1979. Según palabras del concejal Mir ano creo que ninguno de estos difícios —refiriéndose a grandes almacenes, edifícios singulares y locales públicos— esté todavía al día.

No se hacen inspecciones

Tras esta primera y gravisima afir-meción se anelizó la cuestión de los materiales que se utilizan, general-mente para decoración, en los lo-cales de uso público como pueden ser las discotecas, cines y barses. Se puso de relleve que ho existe nin guna lista o catálogo que específique claramente que materiales son pell-grosos y, en consecuencia, deberian grosos y, en con estar prohibidos.

star prohibidos.

Sobre las inspecciones que lógica mente deberían hacerse periódicamente para comprobar que los materiales no se han cembiado en relación con los que figuran en los expedientes reglamentarios y que las salidas de emergencias continúan estado libres en todo momento se resaltó que teles revisiones no se hacen. Así de claro, Es decir, que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado libres en todo momento se resaltó que teles revisiones no se hacen. Así de claro, Es decir, que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado libres de control que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado en consensar que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado en consensar que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado en consensar que cabe la posibilidad de que un cine, ce estado en como materiales determinados, al cabo de cierto tiempo pue tener otros más peligrosos. Y na die resulta ser responsable de todo ello.

Un laboratorio con «luz roja»

Un laboratorio con "cluz roja»

Perá quizá lo más soprendente
fueron las pelabras del concejal cuando manifesto que el Ayuntamiento
posee un laboratorio para el estudio
de materiales que «debería ser una
gran ayuda para todos —puesto que
permitiría determinar exactamente
que materiales pueden empleares y
cuáles no— pero que por causas que
ignora no ha sido homologado». A
preguntas de los medios informativos dijo el señor Mir que «los cambios de gobernadores en los últimos
tiempos habidos en Barcelona ha ido
terrasando esta homologación» pero
que ignoraba los motivos de que «el
Gobierno Civil no haya dado el vistobueno a las instalaciones». Por lo
que se ve, deberá ser el propio, pebernador — y ringuno de los técnicos
del Gobierno Civil — quien personalmente daba dar taz verde al ieboratorio municipai. Dificilmente puede
darse otra expiloación. Pero, lo que
tampoco deja de ser sorprendente, es
que al cabo de tanto tiempo el concejal-ponente de bomberos ignore los cejal ponente de bomberos ignore los motivos de esta negativa guberna-

Taxistas de la C.N.T. | Se constituye la insinúan la . posibilidad de ir a una huelga

Disconformes con las tarifas y regulación del servicio de taxi a nivel metropolitano

El lunes entraron en vigor las nuevas tarifas de taxi de ámbito nuevas tarífas de taxi de ámbito metropolitano que, como se sabe, junto con la normativa para la metropolitanización del servicio de taxi, se llevó a cabo después de amplias consultas y estudios con todos los estamentos interesados en el taxi. Los grandes disidentes han sido desde el primer momento los taxistas de El Prat, y aun no todos, y trabajadores taxistas integrados en la C.N.T.

Representantes de taxistas de la C.N.T. de Barcelona y de El Prat de la misma central sindical, montaron una reunión en la que dijeron que «tento la fijación de las nuevas tarifas como do la reguladón de este asunto por parte de la Administración, han sido llevadas al margen de, los intereses de los taxistas, y si se sigue actuando así puede haber una huelga general de taxis en el Area Metropolitana».

Amenazan con enfrentamientos

indicaron también los representantes de la C.N.T. trabajadores del taxi que ela situación creada va a provocer que los taxistas de muchos pueblos rengan que venir a Barcelona a trabajar para que su trabajo sea rentable, con lo que que su trabajo sea rentadore, con lo que muchas zonas van a quedar desasistidas. Además. —añadieron— la forma de regular la unificación de todos los taxis del Area Metropolitana puede provocar enfrentamientos entre los taxis as de álgunas localidades, y la responsabilidad será de la Administra-

Ouién provoca los incidentes

Quien provoca los incidentes

El secretario del Comité Regional de
Cataluña de fa C.N.T., Enrique Marcos,
dip que «pase a los incidentes registrados en el aeropuerto entre taxistas
de El Prat y taxistas de Barcelona, las
diferencias entre los cenetistas de emhos augares son mínimas. Son —eñadió— los propietarios de varias ilcencias, tanto de Barcelona como de El
Prat, los interesados en provocar los
moidentes, y la responsabilidad última
recae, sobre la Administración, por no
de adoptar medidas».

Aún puede ser usted una de las 62 personas afortunadas que podrán pasar este

FIN DE AÑO

REPUBLICA POPULAR

en viaie de luventud A PRECIOS REDUCIDOS

Cupo limitado. Sólo 62 plazas) del 24 de Diciembre al 10 de Enero Con visitas de escuelas comunas. hospitales, fábricas, centros sanitarios, acupuntura, especialidades de educación, etc.

Visitando PEKIN, SHANGAI y CANTON Con 1 noche en Paris y 1 en Hong Kong.

Y SOLO 19.850 P al inscribirse y 4.545 mensuales.

Llame hoy, antes de que se cubra las pocas plazas disponibles, a:

CONSEJEROS DE VIAJES[®]

Rambia de Cataluña, 44 Tels. 215 85 50 y 215 01 04

DURACION DEL CURSO 8-10 MESES.

TEMAS DEL CURSO AUTORIZADOS POR EL MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA.

PLAZAS MUY LIMITADAS.

PRECIO MENSUAL: 1500 PTAS.

PRACTICAS EN CENTROS HOSPITALARIOS. Para información y matrícula:

MUJER: El país

necesita muchas

AUXILIARES DE CLINICA

QUIROFANO - NIDO - ESTERILIZACION RAYOS - SALA DE PARTOS - FARMACIA SOCORRISMO - URGENCIAS - ETC.

Estos son los servicios imprescindibles en los que toda AUXILIAR DE CLI-NICA debe estar perfectamente formada para desempeñar su trabajo en cualquier centro hospitalario.

ACADEMA

Vía Layetana, 71 - 1.º 2.º (Junto Plaza Urquinaona).

PARA MATRIMONIOS EDAD

Ofrecemos residencia alto nivel. Todos servicios. A media hora de Barcelona Escribir al Apartado 23.101, BARCELONA

comercial balmes



gestora de una Asociación Pro inmolados de la **Posquerra** en Cataluña

Ha solicitado audiencia al president Tarradellas

Se ha constituído la comisión gestora de una futura Asociación Pro Inmolados de la Posguerra en Caratuña, bajo la presidencia del señor Josep M. Trepat i Riba. Forman la gestora, también, Pere Fortuny i Velázquez, como vicepresidente; la señora Morenza de Señora Pilar Romeu i Carnicer. como secretaria: la señora Morenza Codina i Cornadó, tesovera, y los señores Miguel Castel i Borrell, Lluís Serra i Sancho, Jaume Maynou i Llonc y Xavier Navarro i Guiteras, como vocales.

La comisión gestora ha solicitado au-diencia del president Tarradellas, con el objeto de invitarle a que patrocine la Ascolación.

La citada comisión gestora invita e cuantas personas tengan famillares inmolados se pongan en contacto con los capuchinos de Pompeia o Libreria «Públia».

ALMENDROS

en lotes de 5 clases CITRICOS

375 ptas. árbol n lotes de 4 árboles Limonero, 1 Naranjo Pomelo, 1 Mandarino

EYTESA JARDINEROS

Diputación, 26 Montjuich, 11. Tel. 223-70-37

Primer Congreso de Periodistas Catalanes

Tratará los problemos que afectan a la profesión Los cias 17, 18 y 19 de febrero de 1978 se celebrará en Barcelona el Congrés de Perfolótiste Catalans, que tratará los problemas que afectan la profesión periodistica, en el ámbito catalán. El Congrés ha sido organizado por profesionales de la Información, entendiendo por tales los que viven y trabajan en Cataluña, tituiajdos ono. En la presentación, don José Permay, residente de la Asociación de la Prensa, señaló que la vieja aspiración de la profesión periodistica catalana de reunirse en un congreso para tratar su problemática se ha lecho realidad. Al Congreso han sido invitados los consellors de la Generálitat, las Asociaciones de la Prensa de toda España y representantes de los periodistas españo les.

presentantes de les.
En cuanto a la asistencia, se pretende que no haya ningún tipo de exclusiones, y ouedan asistir todos aquellos periodistas, titulados o no, que vivan de su profesión, así como los estudiantes de Ciencias de la Información que lo

Temas a tratar

Temos a trotor

En el Congreso figuran varias ponencias, sobre los temas: relaciones profesionales del periodista con la empresa, perspectivas del mercado de trabajo, la prensa comarcal, la formeción del pariodista, la prensa en catalán, medios audiovisuales y elementos para una potitica de información de la Generalitat-Asimismo se celebrarán debates sobre la periodista y la prensa de partido, las opciones sindicales del periodista y el prensa el Congreso reunirá a profesiónales osólo de la prense diaria, sino de revistas, radio y tolevisión.

Igualmente, los periodistas insortios podrán presentar comunicaciones, blen de temas concretos o generales.



El Corte Inglés, con la colaboración de las primeros marcas en Hi-Fi, TV, FOTOGRAFIA, CINE, e INSTRUMENTOS MUSICALES, presenta una extraordinaria exposición-venta de novedades de cara a las próximas fiestas

Aproveche esta oportunidad única, participando en el sorteo semanal de un importante premio de "Sonido e Imagen," de las firmas FUJI FILM, NEGRA, LAVIS, VIETA, BASF, COSMO, TELEFUNKEN, PHILIPS, ROS, INTER, AGFA, VIDEOSÓNIC.

Infórmese sobre nuestras facilidades de pago.



PLAZA DE CATALUÑA Y DIAGONAL